

# Si el entorno internacional no mejora, dólar llegaría a \$ 3.400

El jueves pasado, el costo de la divisa estadounidense tocó los \$ 3.262,17, el más alto del 2019.



Analistas advierten que mientras el mercado no se acostumbre a niveles por encima de los 3.200 pesos, la volatilidad en esta zona será bastante alta. Foto: Mohamed Abd El Ghany / Reuters

RELACIONADOS: PETRÓLEO | DEVALUACIÓN DE LA MONEDA | DÓLARES

Por: **Economía y Negocios** | 04 de mayo 2019, 07:35 p.m.  
**El jueves y viernes de esta semana, algunos grandes compradores de dólares del país tuvieron que pagar 3.262,17 pesos por cada divisa adquirida en el mercado interbancario.**

Ese precio, el más alto que ha alcanzado por la tasa de cambio oficial (TRM) en lo que va corrido del presente año, encendió de nuevo las alertas por la posibilidad de que el costo del dólar no solo supere pronto los 3.300 pesos sino que, incluso, a la vuelta de unas cuantas semanas pueda escalar hasta los 3.400 pesos la unidad.

Un nivel similar no se ha observado desde mediados de febrero del 2016, cuando por un solo dólar se llegó a pagar 3.406,87 pesos. La diferencia es que este año se podría dar 'ad portas' de una de las temporadas de vacaciones más importantes del año (junio).

- El precio del dólar cierra la semana sobre los 3.240 pesos
- Brent supera hoy los US\$ 73 por alzamientos en Venezuela
- Cambios en Avianca han sido por presión de United, dicen expertos

Aunque las proyecciones de los agentes del mercado apuntan a que el costo del dólar terminará el año rondando los 3.100 pesos, no descartan que en el transcurso del 2019 se puedan alcanzar niveles mucho más altos, pues la tasa de cambio es bastante sensible, sobre todo, al entorno internacional, que no pinta tan saludable, en especial para algunas de las llamadas economías fuertes.

Una reciente encuesta del Citibank a 23 agentes del mercado muestra para este año, la apuesta más alta para el dólar es que su precio alcance los 3.300 pesos, frente a un valor mínimo de 2.970 pesos.

## “Si se presentara deterioro de las condiciones financieras globales, la cotización del dólar podría aumentar hasta 3.400 pesos”

Por eso, por ejemplo, los analistas económicos del Grupo Bancolombia advierten que "si se presentara deterioro de las condiciones financieras globales, la cotización del dólar podría aumentar hasta 3.400 pesos. Por el contrario, un entorno global más favorable induciría una recuperación del peso acotada hasta niveles cercanos a 3.000 pesos".

En la comisionista Casa de Bolsa advierten que la escalada en el precio de la divisa estadounidense es común por esta época del año, luego de que las empresas han realizado importantes monetizaciones para el pago de impuestos y "el del dividendo de Ecopetrol que se realizan en abril".

Agregan que tanto esos como algunos otros factores externos, más el deterioro del déficit gemelo (déficit comercial y déficit público) y la extensión del acuerdo de recorte de producción la organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep), justifican que la divisa se mantenga entre 3.073 y 3.200 pesos en los próximos treinta días.

Para Alexander Ríos, analista económico de Estratégica Consultoría, dentro de los elementos que inyectaron la apreciación de la moneda esta semana se destaca el pronunciamiento del banco central de Estados Unidos (FED) respecto a la estabilidad en sus tasas de interés y los positivos datos de la economía norteamericana, hechos que hicieron atractiva la inversión en dólares.

Hasta el viernes de la semana que termina, el precio del dólar se encontraba 9,35 pesos por debajo del valor con el que inició el 2019, es decir que ha retrocedido 0,28 frente al peso.

Para los analistas de Alianza Valores, dado que un dólar a 3.200 pesos continúa estando por debajo del cierre del año pasado (3.249 pesos), y que está pasando la temporada de flujos de entrada de dólares (abril y mayo), parece razonable comenzar a sostener una posición de compra de dólar esperando que los descansos a la baja que puedan existir sean más moderados.

Además, advierten que mientras el mercado no se acostumbre a niveles por encima de los 3.200 pesos, la volatilidad en esta zona será bastante alta.

### Corrección a la baja

Aunque, en esta coyuntura, el rumbo que tome la cotización de los precios internacionales del petróleo sigue siendo importante, para algunos analistas es claro hoy que el dólar ha perdido esa relación fuerte que tenía con la evolución en los precios del crudo.

"Reafirmamos nuestra proyección de tasa de cambio promedio de 3.150 para 2019. No obstante, el comportamiento en lo corrido del año difiere de nuestra proyección anterior. En esta ocasión, esperamos que la divisa mantenga una tendencia alcista, particularmente en la segunda mitad del año", comentan en Bancolombia.

Así las cosas, ellos están viendo que en esa segunda parte del año, el dólar comenzaría a mostrar incrementos trimestrales de 0,11, 0,32, 0,63 por ciento, respectivamente.

No obstante, el cierre del año será diferente, pues luego de alcanzar máximos precios de negociación, vendrá una etapa de ajuste en la cotización del mercado, para cerrar en niveles de los 3.100 pesos

Advierten los analistas de este banco que la depreciación prevista en la parte final del año estaría sustentada en el debilitamiento de la economía global y la corrección de los precios del petróleo. Dichos factores serán determinantes en el desempeño del peso, puesto que su materialización pondrá en evidencia la vulnerabilidad de la posición externa del país.

REDACCIÓN ECONOMÍA Y NEGOCIOS  
 Descarga la app El Tiempo. Con ella puedes escoger los temas de tu interés y recibir notificaciones de las últimas noticias. Conócela [aquí](#).

### Descubre noticias para ti

Los coloridos diseños que se vieron en la Feria de las 2 Ruedas

FERIA 9:58 AM

Conozca los nuevos planes que tiene La Fiesta del Libro y

FIESTA DEL LIBRO DE... 10:58 AM

¿Está comprometido con el deporte?

CICLISMO COLOMBIANO

Iker Casillas fue dado de alta del hospital, tras su infarto

IKER CASILLAS 9:17 AM

"Yo soy parte del Junior, soy Junior en su historia". Julio Comesaña

JULIO COMESAÑA 9:09 AM

Quién es Francia Márquez, la lideresa víctima de atentado

MEDIO AMBIENTE 9:01 AM

### Sal de la rutina

Escoja su oponente para ser el finalista del cuadrangular B

DEPORTIVO CALLI 09:48 A.M.

Protestas contra Uber a días de su salida a la bolsa

UBER 09:42 A.M.

Elija su favorito para clasificar en el cuadrangular A

MILLONARIOS FC 09:39 A.M.

TE PUEDE GUSTAR

Más personas aprenden un idioma con esta app en lugar ...

Babbel

Hablarás un nuevo idioma en tan solo 3 semanas con este...

Fast Phrases

Adidas Performance hasta 50.0% OFF

Dafini

Publicidad

**Ponte al día**

Aliado de Maduro pierde pasaporte diplomático

ALEX SAAB 08:48 A.M.

Regaño a Ordóñez. Canciller dice que espera rectificación sobre migración venezolana

ALEJANDRO ORDÓÑEZ 09:59 A.M.

Ordenan capturas por crimen de conductor de directora de Noticias Uno

FISCALÍA GENERAL... 09:46 A.M.

¿Qué es el JM-19, grupo que está en la mira por infiltrar universidades?

UNIVERSIDADES 09:39 P.M.

El famoso instagramer fitness detenido por posesión de drogas en Valle

DROGAS SINTÉTICAS 10:12 A.M.

La turbia historia detrás del crimen del esposo de María Mónica Urbina

MARÍA MÓNICA URBINA 10:51 A.M.

PROHÍBASE EL CONSUMO DE BEBIDAS EMBRIAGANTES A MENORES DE EDAD. EL EXCESO DE ALCOHOL ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD. EL DROGUEO DE PLAZO Y PERJUDICIAL PARA LA SALUD.

**Sigue con el tema**

Continúa fuerte devaluación del peso colombiano en mercado cambiario

DÓLARES ABR 23

Precio promedio del dólar alcanzó los 3.190,58 pesos

DÓLARES MAR 28

Dólar estuvo hoy a escasos tres pesos de superar el nivel de \$ 3.200

DIVISAS MAR 27

PROHÍBASE EL CONSUMO DE BEBIDAS EMBRIAGANTES A MENORES DE EDAD. EL EXCESO DE ALCOHOL ES PERJUDICIAL PARA LA SALUD. EL DROGUEO DE PLAZO Y PERJUDICIAL PARA LA SALUD.

BOLETINES EL TIEMPO

Estás a un clic de recibir a diario la mejor información en tu correo. ¡Inscríbete!

Nombre

\*Correo electrónico

Acepto los términos y condiciones, el Activo de privacidad y la Política de datos de navegación.

VER MÁS BOLETINES > INSCRIBIRSE